



Aus „Illustrated London News“

An der Spitze der schweren Bomber der „Ver-
einigten Nationen“ steht wahrscheinlich die Avro-
Lancaster, die von der gleichen Fabrik wie der
bewährte zweimotorige Bomber „Manchester“ her-
gestellt wird. Es ist jedenfalls das schnellste be-
kannte Bombenflugzeug; seine Geschwindigkeit wird
auf über 500 km in der Stunde angegeben. Die
maximale Bombenlast soll wie bei der Short Stirling
sieben bis acht Tonnen betragen. In der Flug-

Fliegende Ungeheuer

Besuch auf einer «Avro-Lancaster»-Bomberstation